
                                   CONSIGLIO D’ISTITUTO  

                                           VERBALE N. 9 

Nella sede dell’Istituto Comprensivo “EINSTEIN”, il giorno 24 febbraio 2014 , alle ore 14,30 si è 

regolarmente riunito il Consiglio d’Istituto, nelle persone dei Signori: 

COMPONENTI  PRESENTI ASSENTI 
1.Carretti Marta Rappresentante degli insegnanti   

       2.Guidetti Barbara Rappresentante degli insegnanti   
       3.Ferretti Annalisa  Rappresentante degli insegnanti   
       4. Galdiero Antonietta Rappresentante degli insegnanti   
       5. Fornari Luisa Rappresentante degli insegnanti   
       6. Mezzanotte 
Michelina 

Rappresentante degli insegnanti   

       7. Morini Sabrina Rappresentante degli insegnanti   
       8.Sciacchitano Valeria  Rappresentante degli insegnanti   
       9. Ferrari Andrea  Rappresentante dei genitori   
     10. Tripoli Rosa Rappresentante dei genitori   
     11.Scaltriti Marzia Rappresentante dei genitori   
     12.Bonacini Aldina Rappresentante dei genitori   
     13. Pagliarini Andrea Rappresentante dei genitori   
     14. De Matteis Gianluca Rappresentante dei genitori   

     15.Casali Daniela Rappresentante dei genitori   
     16.Pacchioni 
M.Antonietta 

Rappresentante dei genitori   

     17.Defazio Carmela Rappresentante del pers. ATA   

     18.Rinaldini Rossana Dirigente scolastica   
   Funge da segretario Sig.ra Luisa Fornari 

Per discutere il seguente o.d.g. 

1. Approvazione del verbale seduta precedente; 

2. Autorizzazione al Dirigente Scolastico a sottoscrivere progetti di rete contro la dispersione 

scolastica come da Bando MIUR D. M. 07/02/2014 e da Bando Fondazione Manodori : 

Obiettivo Europa 2020, riduzione dell’abbandono scolastico; 

3. Varie ed eventuali  

  

Al punto 1 dell’ordine del giorno “Approvazione verbale seduta precedente si riconosce la 

validità della riunione verificando il numero dei presenti; quindi viene approvato il verbale della 

seduta precedente, dopo aver proceduto alla lettura dello stesso. 

   

Al punto 2 dell’ordine del giorno “Autorizzazione al Dirigente Scolastico a sottoscrivere 

progetti di rete contro la dispersione scolastica come da Bando MIUR (D.M.07/02/2014)_ e 

da Bando Fondazione Manodori  , il Dirigente Scolastico precisa i motivi dell’urgenza della 

convocazione e si scusa con i presenti per i tempi ristretti di preavviso. Quindi procede ad illustrare 

le modalità per aderire, entro il 28 febbraio 2014, ad un bando ministeriale orientato a favorire 

l’apertura delle scuole per prevenire la dispersione scolastica. Tale bando si rivolge alle scuole che 

vivono un disagio legato a diversi fattori di rischio:alto numero di abbandono , bocciature o 



difficoltà di tipo sociale. Nella scelta  si tiene presente , inoltre, il numero di stranieri, nomadi e 

disabili presenti. Possono candidarsi tutti gli istituti comprensivi presentando attività didattiche che 

dovranno essere avviate nel corso di quest’anno scolastico e proseguire nell’anno scolastico 

2014/2015.  I progetti selezionati riceveranno un finanziamento (massimo 73.000 euro) destinato 

alla realizzazione di percorsi didattici personalizzati .Le iniziative proposte possono prevedere 

l’apertura pomeridiana della scuola per lo svolgimento di attività laboratoriali per gruppi di alunni o 

per l’intera classe , in orario aggiuntivo per i docenti.  

Il Dirigente Scolastico, comunica , inoltre, che è stato presentato un altro progetto in rete come da 

bando Manodori volto alla riduzione dell’abbandono scolastico e anche uno d’istituto non essendo 

il nostro un istituto capofila. Riguarda in particolar modo la Scuola Secondaria di Primo grado ed è 

rivolto ad alunni stranieri di prima , seconda della scuola Secondaria di Primo Grado e quinta della 

Scuola Primaria. Ha come obiettivo quello di sviluppare le competenze dell’italiano per lo studio 

per evitare l’abbandono nella scuola superiore .Questo progetto dovrà coinvolgere anche gli Enti 

locali e l’intera comunità per promuovere azioni efficaci volti a prevenire il disagio dei minori 

durante tutto il loro percorso di crescita. il piano di costi previsto è di 66.000 euro e riguarda 

acquisti relativi agli apprendimenti tecnologici interattivi (videoproiettori- lim- tv lcd).    

Il Consiglio d’ Istituto approva entrambe le proposte presentate autorizzando il Dirigente Scolastico 

a presentare tali progetti.  

Al punto 3 dell’ordine del giorno”Varie ed eventuali”vengono presentati al Consiglio  alcuni 

viaggi di istruzione che necessitano di una approvazione prima della convocazione del Collegio 

Docenti. 

Le signore Scaltriti Marzia e Bonacini Aldina in qualità di rappresentanti dei genitori delle classi 1^F 

e 1^G della Scuola Secondaria del plesso di Bagno chiedono chiarimenti al Dirigente Scolastico 

riguardo l’organizzazione della gita scolastica in quanto , nonostante abbiano chiesto informazione 

agli insegnanti tramite e- mail, non hanno ricevuto nessuna risposta. Aggiungono inoltre che 

stanno organizzando un’uscita domenicale rivolta a tutti gli alunni. 

Il D.S. G.A. Patrizia Bonini presenta la proposta di “Foto Artioli”e “Studio Elite”  riguardo 

l’effettuazione di riprese fotografiche alle classi dell’Istituto al prezzo di 1 euro a foto.  Il Dirigente 

Scolastico, sentito i presenti, si raccomanda di raccogliere i soldi anticipatamente e, vista 

l’esperienza positiva dello scorso anno, si decide di accettare la proposta di “Foto Artioli” per la 

Scuola Secondaria di Primo Grado . Si lascia invece la libertà ai vari plessi di scuola primaria  di 

rivolgersi a fotografi di fiducia , informando preventivamente il Dirigente Scolastico.  

Viene presentata l’iniziativa benefica “Casina dei bimbi”per la vendita di uova pasquali che, 

quest’anno verrà svolta dai volontari dell’associazione all’uscita della scuola di Ca’Bianca.La 

stessa modalità verrà  adottata anche per le atre scuole. 

Interviene l’insegnante Carretti per chiedere chiarimenti riguardo iniziative di beneficienza 

all’interno degli edifici scolastici. Il Dirigente Scolastico precisa che ogni iniziativa deve ricevere 

l’autorizzazione del Consiglio d’Istituto . 

La Signora Marzia Scaltriti presenta la richiesta di una modifica dell’entrata nel parcheggio della 

scuola per agevolare il traffico, il D.S. professoressa Rinaldini Rossana  precisa che tale richiesta 

va presentata direttamente al Comune . 

La seduta è sciolta alle ore 16.00.      



Reggio Emilia, 24 febbraio 2014 

Per il Segretario                                                                                                         Il Presidente 

Luisa Fornari                                                                                                          Gianluca De 

Matteis              

 


